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ゼミ活動報告 

「IRC 経過報告」 

 

蔵田美優 

リサーチチャレンジに参加している 5 名で、東京に行ってきました！現在リサーチチャ

レンジでは「タイムズ」で有名な「パーク２４株式会社」について、企業分析しています。

今回は参加校全員を対象に開催された企業説明会に参加するため、東京に向かいました。

実際にパーク２４の方が企業の変遷から現状、今後の計画や見通しなどについて説明して

下さいました。今まで自分たちで試行錯誤しながらパーク２４について調べていましたが、

新しく気づくことも多く大変有意義な

時間でした。また、他チームの現状を垣

間見ることができ、モチベーションにも

つながりました。私たちはアジア大会に

進むことができる４位以内に入賞する

ことを目標に取り組んでいました。実際

に 12 チーム全員が集まったのを見て、

この中で 4 位以内というのは本当に難

しいなあ･･･と実感し、ライバル感を抱

きました。現在は思い通りに進まずもや

もやすることもありますが、残り 1 ヶ月ちょっと、5 人でがんばりたいと思います。 

説明会の後はメンターの椎名さんと宮川先生とミーティングをし、ラーメンを食べに行

きました。宮川先生御用達の「芳蘭」という有名なラーメン屋さんで、味噌ラーメンを食

べました。芸能人がよく来る店ということで、誰かに会えないかな～？と淡い期待を抱き

ましたが叶わず。(笑) ラーメンはこっ

てりでとてもおいしかったです！その後

銀座の町を少し歩き、銀座 4 丁目の和光

の時計台の前で写真を撮りました。宮川

先生に送っていただき、その日はホテル

に宿泊。翌日はリフレッシュということ

で！ディズニーランドに行ってきまし

た！東京観光もでき非常に楽しく、ため

になる2日間を過ごすことができました。

みんな、また明日から頑張ろうね(＾∀

＾)！ 

 


